



PROGRAMA EDUCATIVO TEMPORADA 2023

Ofrecemos actividades de Educación Ambiental al Aire Libre, vinculadas al currículum, experiencias de aprendizaje, desde Educación Parvularia hasta 4^oto año Medio. Cada una de estas experiencias están vinculadas a objetivos curriculares priorizados, fomentando el desarrollo de habilidades sociales y el amor por la naturaleza.

Se crea así un programa de **excursiones pedagógicas por tres horas**, hasta programas de mayor duración como **campamentos de tres días y dos noches**. El resumen del programa puedes revisarlo pinchando [aquí](#).

La experiencia al aire libre se sustenta en el currículum, se integran las asignaturas, dando contexto al aprendizaje y logrando una mejor comprensión del mundo natural, social y conciencia de nuestra dependencia de ello.

¡Les invitamos a disfrutar y aprender en la naturaleza! [Reserva una visita aquí](#)

¡Te invitamos a conectarte con el Santuario de la Naturaleza Parque Katalapi para visitas pedagógicas y campamentos!

PREPARACIÓN DOCENTE

Nuestros profesionales acompañan en la experiencia y capacitan **gratuitamente a los docentes** en el parque o por vía remota, previamente a su visita. Enviamos la planificación con sugerencias de actividades previas y post para el aula, lo que permite conectar la visita pedagógica al trabajo en la escuela. Mostramos la ruta a explorar, los hitos a estudiar y cómo apoyar en terreno durante la excursión. De esta manera, los docentes se empoderan y dan contexto a su asignatura.

Te dejamos algunos ejemplos:

Mansiones de Invertebrados

Nivel Párvulo NT2

Una introducción a los principales grupos de invertebrados, conociendo en terreno su hábitat, descubriendo especies y estructuras en el bosque donde se encuentra esta biodiversidad. Usan su imaginación elaborando con materiales de la naturaleza un modelo de invertebrado.

Construyendo como Monos: Nivel 7^o Básico.

Previo a la visita al parque, se estudia en el video [Un Año con el Monito del Monte](#). Durante la excursión se descubren sitios donde vive este carismático marsupial endémico, las plantas que le sirven de alimento, sus lugares de refugio, seguimos las evidencias científicas que demuestran su presencia. Analizamos las amenazas a su sobrevivencia y vinculamos con la responsabilidad personal en su conservación.



Amor de Arrayán:

Nivel 1° Básico:

Experiencia donde la actividad física, el contacto con la naturaleza y la resolución de conflictos entre pares, promueven el vínculo de amor y respeto hacia la naturaleza. Un gran arrayán nos guía por esta actividad de desafíos, conocimiento y amor.



¿Cuántas Vidas en un Coigüe?

Nivel 5° Básico

La historia y los cambios, emocionales, físicos e históricos son parte de las temáticas a trabajar en este sendero. Usarán la matemática para calcular la edad de algunos coigües y comprenderán las relaciones de biodiversidad que se dan en ellos. La identificación y expresión de las emociones cobra real importancia a la hora de recordar una historia.



HORARIOS

Los programas para grupos escolares se ofrecen de lunes a viernes, por las mañanas de 9:30 a 12:30 y por la tarde de 14:00 a 17:00 horas. Cada excursión pedagógica se desarrolla en 3 horas.

PRECIOS

El costo de la visita pedagógica, que incluye la entrada al Santuario de la Naturaleza y la actividad educativa, tiene un valor de \$8.000 por persona, mínimo 20 escolares. Dos docentes responsables no pagan, otros adultos acompañantes cancelan la tarifa escolar.

Consulta por cotizaciones que incluyan servicios de transporte y colación a: reservas@parquekatalapi.cl



PROGRAMA EDUCATIVO
TEMPORADA 2023



Reserva tu visita aquí: [Inscripción de reserva.](#)

Para consulta escríbenos a reservas@parquekatalapi.cl y para más información visita nuestra página web www.parquekatalapi.cl